
ACTA JUNTA DIRECTIVA  UREV 

Reunida la Junta Directiva de la UREV a las 20:00 horas del sábado 11 de mayo del 2013, por 

vía telemática, con el siguiente orden del día. 

A.‐ Inspección por Telecomunicaciones al U‐101 

B.‐ Situación actual de la instalación  

C.‐ Ruegos y preguntas 

A.‐ INSPECCION POR TELECOMUNICACIONES AL U‐101 

Como resultado de no haber comunicado administrativamente a Telecomunicaciones la puesta 

en marcha del repetidor U‐101 en los 6 meses posteriores a su puesta en marcha , el pasado 

Jueves día 9 de mayo, tuvimos una inspección de las instalaciones por el Jefe Provincial de 

Telecomunicaciones, D. Antonio  Palop, y los técnicos de la Unidad de Inspección, acompañados 

en todo momento por el presidente EA5HFW. 

En el interior, realizaron una inspección visual de los equipos autorizados en las  licencias y los 

fotografiaron,  también tomaron nota de sus marcas, modelos y  números de serie, llamándoles 

especialmente la atención, el tamaño de los filtros que utilizamos para los repetidores de 432. 

Comprobaron  que disponemos de toma de tierra, (aunque no comprobaron su resistencia) y 

también  que tenemos extintores (obligatorio  para este tipo de instalación). 

También comprobaron que los repetidores estaban asistidos por acumuladores de 12 V, para 

en caso de corte de energía. 

El resultado de la inspección fue totalmente favorable y ya tenemos actualizado en el 

expediente del ED5YAJ el  ICOM FR‐4100 como repetidor analógico de 432. 

B.‐ SITUACION ACTUAL DE LA INSTALACION 

En estos momentos la prioridad de la J.D. es establecer el enlace RLAN y realizar las memorias 

para los repetidores de ATV y APRS. 

El presidente contactará el lunes 13 vía correo electrónico con Juan Martín, de URE, para que 

nos eleve la consulta a Telecomunicaciones de Madrid la posibilidad de realizar un servicio fijo, 

enlace punto a punto, en las frecuencias recogidas en la CNAF para los sistemas RLAN con 

equipos comerciales . Deseamos saber si es obligatorio realizar el proyecto y solicitar 

autorización en la Jefatura Provincial de Telecomunicaciones. En caso de que no lo sea, se 

instalará a la mayor prontitud un enlace  en la frecuencia de 5 GHz.. 

Vamos a contactar con Joseví  para acelerar la reparación del  ICOM RPT‐1510 que tenemos en 

reserva, y se decide, que una vez reparado, se guardará como reserva en el Radio‐Club. 

Como consecuencia del corte de luz, (forzado por el Ayuntamiento de Serra), nos han 

estropeado las dos baterías de coche que asistían a los repetidores, por lo que ante la premura 



de la inspección, subimos el miércoles día 8 las dos que teníamos en el Radio‐Club para las 

activaciones, así que ahora tenemos que adquirir otras dos baterías de gel para reponerlas. 

Hemos de contratar los servicios de un profesional, para colocar un anillo con cuatro piquetas 

para que sea una toma de tierra eficiente y efectiva. 

C.‐ RUEGOS Y PREGUNTAS 

El tesorero EA5ND, propone que pidamos presupuesto para contratar un seguro de esa 

instalación en la montaña, también propone que se podría enlazar en 10 Gb. En lugar de los 

comentados en el punto anterior. 

Sobre el seguro, comenta el secretario EA5FDW que este tema ya se comentó en una Asamblea 

General de socios, en la que el vocal de VHF‐UHF, Domingo EA5NY, propuso consultarlo con la 

aseguradora de su chalet de BETERA, finalmente, no se hizo nada, porque las aseguradoras no 

lo querían hacer, a no ser que tuviéramos una serie de requisitos inviables, por lo que el valor 

del contenido de esa  instalación, no justificaba meternos en esos gastos así que se decidió que 

en caso de intrusión, nos costaba menos la reposición del material, que la cuota del seguro. 

Sobre el tema del enlace en 10Gb, el presidente le responde que pondremos el enlace que nos 

autoricen en Telecomunicaciones, sobre el tema de la toma de tierra, comenta de que podemos 

aprovechar cuando suba el electricista para adecuarnos la instalación eléctrica. 

El presidente, comenta la posibilidad de realizar  la instalación de SDR del Radio‐Club en la 

caseta del repetidor, pero antes necesitamos establecer el enlace RLAN, que también 

utilizaremos para la pasarela del DSTAR y para la desconexión selectiva de todos los 

repetidores. 

Y sin más asuntos que tratar, se finaliza la reunión cuando son las 21’00 horas. 
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